

II. El c. Barna declara, que se retira del C.C. por razones de salud, diciendo que al mismo tiempo se compromete hacer todo lo que está a su alcance. Declara que cuando le permitirá su salud empresta por otra vez formar parte del C.C. se acepta la renuncia en vista de la imposibilidad de retirarla.

III. En carácter provisorio para completar al c.c. el c. Valenzuela propone al c. Mancuello, ex-secretario general de la S. Gráfica del Paraguay, quien acepta.

Se levanta la sesión.

Sec. Gen. Martín Báez

Sec. de actas José Raniolo

Original escrito a mano, en español
495-117-6, P. 14-20

* * *

CARTA DE LUCAS IBARROLA¹⁵³⁶ A LA IC

Asunción, Enero 30 de 1929.

A la Internacional Comunista. Moscú – U.R.S.S.

Queridos camaradas:

El secretario general del P.C. del Paraguay, que suscribe, se dirige a Uds. comunicándoles que con fecha 6 del corriente han sido expulsados los miembros Martín Baez, Moisés Drelijman, y Víctor Valenzuela, y estos tres expulsados pretendieron formar una asamblea para dividir el Partido en el preciso momento en que se está trabajando subterráneamente para cuando se produzca la guerra entre Bolivia y Paraguay. Y en la asamblea fijada por ellos no concurrieron ningún afiliado y uno que concurrió se retiró indignado protestando de la maniobra fraguada sin formar ningún acta, tal es así, que en su acta no figuran más que 4 rebeldes.

Pero lo peor del caso es que esta rebeldía iniciada, está alimentada por el Secretario Sud-americano, por un hecho que le puse de manifiesto: Yo me

¹⁵³⁶ Véase la nota 169.